



La Universidad Católica del Uruguay organizó una mesa redonda sobre Adolescentes en Conflicto con la Ley

La mesa redonda tuvo lugar el 6 de diciembre en uno de los salones de la universidad, y estuvo a cargo de la Presidente de INISA, Psic. Gabriela Fulco; el Asesor legal de INISA, Dr. Diego Camaño; el Comisionado Parlamentario Penitenciario, Dr. Juan Manuel Petit; y la Directora de la Licenciatura en Psicología de la Universidad Católica del Uruguay, Dra. Lucía Borboni.

Esta instancia estuvo dirigida a estudiantes de Ciencias Sociales, Derecho, Psicología, Psicopedagogía y Maestría en Psicología Clínica de la Universidad Católica. Contó con un buen marco de público, interesado en la particular temática de los Adolescentes en Conflicto con la Ley en Uruguay, y dada la importancia de la misma, quedó abierta la posibilidad para realizar otras instancias durante el año 2019.

Adolescentes del Centro Ituzaingó le ponen color a la Escuela N° 124

En el marco del Proyecto “Jóvenes Solidarios con la Comunidad”, el 13 de diciembre adolescentes del Centro Ituzaingó colaboraron con la pintura de la fachada y mural de la Escuela N° 124.

En la jornada, los adolescentes tuvieron la oportunidad de compartir la experiencia con los niños de la escuela y de disfrutar una merienda en conjunto, pudiendo integrarse además de realizar una actividad diferente y con el valor de la solidaridad.



Desfile en el Centro de Ingreso de Adolescentes Femeninas (CIAF)

El 5 de diciembre el Centro de Ingreso de Adolescentes Femeninas (CIAF) se vistió de fiesta para recibir a familias y educadores en el marco del cierre de las actividades educativas de 2018, donde además realizaron un desfile, que surgió de las temáticas tratadas en el año.

Las adolescentes del Centro trabajaron en los últimos meses sobre los estereotipos de género en tanto construcciones sociales, y cómo la indumentaria ha acompañado este proceso haciendo legible socialmente los cuerpos según las apariencias. Se ha estudiado la situación problemática en el consumo de ropa y marcas, entre otros aspectos; motivo por el que surgió la idea de realizar el desfile enfocado como trabajo socioeducativo más allá de los estereotipos de belleza.

La recepción por parte de los asistentes fue muy buena, y tanto las adolescentes como el personal del Centro se mostraron muy conformes con los resultados de esta original actividad.



Convenio entre INISA y el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social

El convenio, firmado el 11 de diciembre, se realizó a través de la Dirección Nacional de Empleo (DINADE) y estableció la colaboración recíproca entre el Ministerio de Trabajo e INISA.

Mediante el mismo, el Ministerio de Trabajo podrá contratar a jóvenes de INISA en el marco de una primera experiencia laboral, y además, a través de DINADE, capacitará a funcionarios de INISA en el uso de la plataforma Vía Trabajo, la cual se enfoca en servicios vinculados a la información, orientación, capacitación e intermediación laboral, y busca dar respuesta a las dinámicas actuales del mercado.



La embajada de Estados Unidos realizó importante donación de materiales a INISA

Motivados por la mejora en la calidad de vida de los adolescentes privados de libertad, el 11 de diciembre la Embajada de Estados Unidos realizó una importante donación a INISA.

La propia embajadora de los Estados Unidos, Kelly Keiderling, acompañada por personal de los Departamentos Político-Económico y de Asuntos Públicos de la Embajada, fue quien hizo entrega de la donación a la Presidente de INISA, Psic. Gabriela Fulco, y a la Directora, A.S. Betty Policar.

Esta donación consta de importantes materiales para los diferentes Centros de Privación de Libertad, tales como colchones ignífugos, cada uno con sus respectivas almohadas, además 160 almohadas anti alérgicas, sábanas, fundas para almohadas, y diferentes implementos para el trabajo del personal de seguridad de la institución.



Departamento de Comunicación y RR.PP.

✉ comunicacion@inisa.gub.uy

☎ (+598) 22272645

La sala fue inaugurada el 28 de diciembre. Este acontecimiento tiene un significativo valor dado que se trata de un logro obtenido por los propios adolescentes del Centro que participaron del Fondo de Iniciativa Juvenil del INJU, mediante el que obtuvieron todo lo necesario para acondicionar la sala de Cine Foro.

El espacio, de acuerdo a las palabras del Director del Centro Desafío, Leonardo Silva, "además de recreativo, servirá para compartir con otros Centros e Instituciones públicas de enseñanza".

El Día Internacional del Voluntariado se celebra el 5 de diciembre de cada año desde 1985, y en este último, adolescentes y funcionarios del Programa de Medidas No Privativas de Libertad y Mediación (PROMESEM), fueron reconocidos por el Hospital Dr. Luis Piñeyro del Campo.

El reconocimiento se realizó en el marco de la colaboración que los adolescentes han realizado durante todo el año en el hospital, compartiendo diferentes actividades con los adultos mayores, e incluso llegando a exponer en la Intendencia de Montevideo parte de lo trabajado.



Centros de INISA celebraron el cierre de las actividades educativas 2018

Durante el mes de diciembre, todos los Centros del instituto disfrutaron de diferentes jornadas con motivo del cierre de las actividades educativas del año.

Con presencia de las familias de los adolescentes, meriendas compartidas, entregas de certificados a los jóvenes por sus actividades curriculares y exposiciones de los diferentes talleres en los que trabajaron todos estos meses, cada Centro tuvo su instancia para compartir entre todos el cierre de las actividades de un año que brindó nuevas oportunidades a cada uno de ellos, y en el que pudieron formarse en el ámbito educativo formal y no formal, "superando los niveles de años anteriores" de acuerdo a las palabras de la Directora del Programa Nacional de Educación, Magister Fátima Gabito, quien agregó que fue "destacable la asistencia, responsabilidad y compromiso de los adolescentes" para con las actividades educativas durante todo el año.

